



Lausanne
JOUR
DE REVISION



Actu 2

Un élève de médecine sort content de son examen, une première depuis 10 ans



Musique 19

Il met le feu à Unilive avec son tube : « Mon hémoglobine c'est la médecine »



Sport 23

Le RRP sauve encore son équipe en finale de Polysport



**VOTEZ POUR
MOI, VOUS
NE LE
REGRETTerez
PAS**

Interview exclusive du nouveau responsable des relations publiques de l'AEMML !

« Il est déterminé et très investi », voici les réactions que l'on a pu recueillir de la part des autres étudiants. Quand il nous parlait, il nous racontait un peu son rôle qui est en résumé de participer aux différents conseils comme celui de l'UNIL ou Swimsa, pour représenter au mieux les intérêts des étudiants. Il se dit prêt à se rendre disponible et à tout donner pour que les étudiants passent la meilleure année possible ! De plus, il est aussi en charge d'aider à organiser Polysport (Un grand événement sportif entre l'UNIL et l'EPFL organisé par un grand sportif !) et Unilive, deux grands événements qui lui tiennent à cœur, il assure même que les étudiants ne sont pas prêts car « ça va être le feu ! ».

Il nous rassure : « Ils ne sont pas morts »



« Ils ne sont pas morts, ils dorment », voilà les premiers mots du RRP aux médias. En effet, les corps retrouvés au parc de mont repos ne sont que des étudiants de médecine le lendemain d'une soirée au D. Le porte-parole de médecine fait tomber le doute qui pesait sur la ville de Lausanne.